Wir bewegen Ettlingen.







SCHÖLLBRONN IST UNS WICHTIG



Liebe Bürgerinnen und Bürger von Schöllbronn!



Schöllbronn ist uns wichtig.

Dahinter steht unser Wille und unser Engagement,
die Attraktivität Schöllbronns zu steigern.

Im Alter soll es möglich sein, seinen Lebensmittelpunkt in Schöllbronn bewahren zu können. Hierzu gehört neben einer ausreichenden ärztlichen Versorgung ein örtliches Lebensmittel-, Kultur-, Sport-, Freizeit-, Handwerks- und Vereinsangebot. Ergänzt durch bezahlbaren und sozialverträglichen Wohnraum, umfassende Kinderbetreuung und gute Bildungseinrichtungen werden Anreize für junge Familien geschaffen.

Die Bereitstellung eines Jugendtreffs und der Ausbau breitbandiger Anbindungen für die Internetnutzung sind wichtig für die junge Generation.

Mit diesem Maßnahmenkatalog sorgen wir dafür, dass das Miteinander von Jung und Alt gelingt, und sichern damit weiterhin die Generationenvielfalt in Schöllbronn.

Die exponierte Verkehrssituation in Schöllbronn beeinflusst maßgeblich unsere Lebensqualität. Wir prüfen weitere Möglichkeiten der Verkehrsberuhigung besonders an den Ortseingängen.

Um diese Ziele für Sie weiter zu verfolgen und umzusetzen benötigen wir Ihre Stimmen.

Deshalb: Am 25. Mai 2014 SPD wählen!

Unsere Schwerpunkte für Schöllbronn

Generationenvielfalt:

Wir unterstützen und fördern die Verbesserung der Lebensqualität für Mitbürgerinnen und Mitbürger jeder Altersstufe.

Wir sorgen für eine Angebotserweiterung für Jugendliche und Senioren.

Wohnraum:

Wir setzen uns für sozialverträglichen und bezahlbaren Wohnraum ein.

• Verkehrsberuhigung:

Wir setzen uns für die Verbesserung und die Umsetzung des Verkehrsberuhigungskonzeptes an den Ortseingängen ein und prüfen die Schaffung von richtungskombinierten verkehrsverlangsamenden Maßnahmen.

Infrastruktur:

Wir setzen uns für den Neubau einer Sporthalle ausreichender Kapazität für 2017 und die Fortführung der weiteren Sanierung der Sommer-Halle ein.
Wir sind für den weiteren Erhalt des Waldbades

Wir setzen uns für den Zugang aller Bürgerinnen und Bürger zu schnellerem Internet und zu öffentlichen WLAN-Netzen ein.

Wir sind für die Beseitigung von Gefahrenschwerpunkten und eine Ergänzung der teils fehlenden Radwegführung nach Ettlingen.

Vereine, Kunst und Kultur:

Die Schöllbronner Vereine und Organisationen sind uns besonders wichtig. Ihre vielfältigen künstlerischen, kulturellen, sportlichen und gemeinwohlorientierten Aktivitäten bereichern unser Leben und bedürfen der kommunalen Förderung auf hohem Niveau.









Ihre Kandidatin und Kandidaten für Schöllbronn



Engelbert Heck
Postbeamter i. R., Stadtrat, stellv. Ortsvorsteher, Mitglied bei TSV, Gesangverein,
Kleintierzuchtverein, Narrenzunft, Obst- und
Gartenbauverein. AWO. ver.di und

Förderverein Waldbad Schöllbronn.



Matthias Lepka

Dipl.-Ing., zwei Kinder, Ingenieur für Elektround Informationstechnik, Ortschaftsrat in Schöllbronn seit 2004, Mitglied TSV Schöllbronn, Tennisclub Schöllbronn, Gründungsmitglied des Vereins zur Förderung des Waldbades Schöllbronn.

Engagement: Infrastruktur- und Dorfentwicklung, Bildung, Sport, Vereine und Ehrenamt.



Michael Balzer

Dipl. Sozialarbeiter (FH), zwei Kinder, leitender Angestellter in einem sozialen Unternehmen, Ortschaftsrat in Schöllbronn, ehrenamtlich im Schöllbronner Vereinsleben (TSV) aktiv, Greenpeace Förderer, Gewerkschaftsmitglied Interessen: Familie, Literatur, Musik, Sport; Engagement für eine gewichtigere Sozialpolitik.



Ralf Stückler

Dipl. Informatiker, verheiratet, eine Tochter, Geschäftsführer, Mitglied im Vorstand Förderverein Waldbad Schöllbronn und Vorstandsmitglied im TSV Schöllbronn Engagement in sozialen Organisationen und Projekten.



Markus Heck

Key Account Manager, Mitglied beim TSV Schöllbronn Interessen: Politik allgemein, Sport



Lutz Stegemann

Verkaufsleiter, verheiratet, zwei Kinder, Mitglied Schwarzwaldverein, Lauftreff Ettlingen Interessen: Familie und Sport; Engagement: Interessensgemeinschaft Schöllbronn, Ortskernsanierung und Verkehrssituation



Friedegund Neugeborn

Fachoberlehrerin, verheiratet, zwei erwachsene Kinder, Interessen: Schulentwicklung, Sport und Kunst



Dr. Hans Bloss

em. Prof. für Sportwissenschaft, Mitglied im BUND für Umwelt und Naturschutz, Greenpeace, Verein für HONDURAS, Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft (GEW), SPD-AG 60 plus Karlsruhe-Land



Wolfgang Neugeborn

Oberstudienrat i. R., verheiratet, zwei erwachsene Kinder, Mitglied im Förderverein Waldbad Schöllbronn und im Jazz-Club Ettlingen

So wählen Sie die Kandidaten der SPD

Sie haben 10 Stimmen. Am sichersten und einfachsten ist es, wenn Sie den Stimmzettel der SPD vom Wahlbogen abtrennen und ihn unverändert in den Wahlumschlag stecken. So geben Sie jedem Kandidaten eine Stimme, der SPD also 9 Stimmen. Wenn Sie bestimmte Kandidatinnen bzw. Kandidaten bevorzugen wollen, können Sie diesen jeweils bis zu 3 Stimmen geben. Falls Sie das wünschen – selbst wenn es nur bei einem Kandidaten so sein soll – können Sie Ihre restlichen Stimmen auf die anderen Kandidaten der SPD verteilen. Also hinter andere Bewerber eine 1,2 oder 3 schreiben. In der Summe dürfen Sie max. 10 Stimmen vergeben.

Aus Schöllbronn für den Gemeinderat

Engelbert Heck Matthias Lepka Michael Balzer

Aus Schöllbronn für den Kreistag

Dr. Hans Bloss

Weitere Informationen zu unseren Kandidatinnen und Kandidaten und zum Wahlprogramm der SPD finden Sie im Kandidatenprofilflyer und unter:

www.spd-ettlingen.de

SPD Ettlingen

OV Ettlingen Im Ferning 6a 76275 Etlingen Telefon/Fax: 07243 31797

info@spd-schoellbronn.de

